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Simple question - 24_QUE_54 - Marion Wahlen - Plan d'action de régulation des 
corvidés, où en est-on?

Texte déposé :

Lors de ma question orale de janvier 2024 concernant la régulation des corvidés, le Conseil d’Etat a 
annoncé un plan d’action pour la fin du semestre. 

Aujourd’hui, le monde agricole attend toujours des mesures concrètes et efficaces.

 

Le Conseil d’Etat peut-il renseigner le Grand Conseil quand il présentera son plan d’action ?

Conclusion : 

Cosignatures :


